

Juan Pablo Rosales Guerrero
Av. Chesterton N° 7176-84, Las Condes, Santiago
Teléfonos: (móvil) +56 9 8293 7797
(fijo) +56 2 2864 3075
Correo electrónico: juanpablorosales@gmail.com

PERFIL PROFESIONAL.

Ingeniero Comercial, post graduado en evaluación de proyectos, con amplia experiencia en áreas de Recursos Humanos, Operación y Logística e Infraestructura y comercial. Amplias capacidades en negociación y administración de contratos estratégicos, liderazgo, resolución de conflictos, toma de decisiones, con reporte directo a la alta gerencia. Experiencia en procesos de negociaciones colectivas, presupuestos de de áreas y habilidades necesarias para estas instancias. Altamente responsable y con destacado manejo de relaciones interpersonales, con iniciativa para realizar cualquier labor que procure mejorar la productividad y relaciones laborales para la organización. Capacidad para gerenciar con carácter estratégico en organizaciones en contexto nacional e internacional. Inglés y herramientas informáticas forman parte de la preparación profesional.

EXPERIENCIA LABORAL.

Subgerente de Recursos Humanos Perfil Market Ltda. (Desde Noviembre 2018 al 31 de Diciembre de 2019).

A cargo de la gestión de Incorporaciones, Remuneraciones y prevención de riesgos de área con alrededor de 1.200 empleados. Objetivos planteados por la gerencia cumplidos.

Subgerente de Producción y Proyectos y Subgerente de Logística y Mantención. (Enero de 2002 – Febrero de 2018). Iron Mountain Chile S.A. y Storbox S.A.

Años 2002 al 2008, a cargo de la producción, especialmente en los controles de costos y gastos, diseño de soluciones para los clientes en planta o in situ, soporte comercial y operativo al cliente; gestión como KAM y RR.HH. para el área de manera integral. Post venta y asesoría en soluciones a la medida, planificadas, organizadas, dirigidas y controladas para el cliente. Objetivos cumplidos consiguiendo incrementos en los ingresos de la empresa del orden del 37% adicionales a la planificación. Staff a cargo, 155 personas.

Años 2008 a 2018, a cargo de la gestión integral de Logística y Abastecimiento de ambas compañías, además de la responsabilidad de la infraestructura y la incorporación en ella de los elementos de seguridad propios del giro, creando un team de mantención que supervisa y mantiene sistemas de seguridad e incendio de conformidad a la normativa NFPA. Negociación de todos los contratos estratégicos de las compañías, participando en los procesos de compra y licitaciones; encabeza y lidera

el equipo negociador, incluyendo en ello adquisiciones y arriendos de bienes raíces y similares. Administra y negocia pólizas de seguros de los staff y de los proveedores. Coordina con el área de construcciones y real state de las recepciones de los edificios y su incorporación al plan de mantenimiento. Staff técnico dependiente en este período: 27 personas, entre técnicos logísticos, administrativos, compradores, mecánicos, electricistas, técnicos comunicaciones y otros.

ING Seguros de Vida S.A. (Enero de 2000 – Noviembre 2001).

Supervisión de ventas en agencia de la comercialización de seguros de vida con y sin ahorro e instrumentos de ahorro propios del giro.

Empresas Carozzi (Costa) (Octubre de 1998 – Noviembre de 1999).

Supervisor de ventas de líneas Costa correspondiente a las de confites, galletas y snacks. Apoyo a los product manager de las líneas para los nuevos lanzamientos, apoyo a control de calidad y control de la flota designada en terreno. A cargo de 7 comunas de la región metropolitana en venta minorista.

Blanchard y Pérez Ltda. (Julio de 1996 – Agosto de 1998).

Product Manager en la gestión de venta, importación e instalación de pisos y pavimentos técnicos (deportivos, antiestáticos, antibacterianos, etc.). Supervisión en sistemas de especialidad de la construcción de impermeabilizaciones con la utilización de membranas asfálticas en casas y edificios nuevos, con reporte directo a los socios. Incrementos de las ventas del orden del 226%.

Interco S.A. (Diciembre 1993 – Junio de 1996).

Responsable del diseño y venta de sistemas de seguridad para empresas y alarmas para casas. 100% de las metas cumplidas.

Ejercito de Chile (Febrero de 1982 – Abril de 1993).

Ingreso a la Escuela Militar; egreso como Aférez de Ingenieros, desempeñando diferentes funciones institucionales. Especial mención al período 1989 a 1992, respecto del cumplimiento de diferentes cargos y funciones en la construcción de la carretera longitudinal austral.

FORMACIÓN.

Post Grado: Universidad de Chile. Administración y Evaluación de Proyectos.

Pre Grado: Universidad de las Américas. Ingeniería Comercial.

Estudios superiores: Escuela Militar. Oficial de Ejército.

Estudios Secundarios: Instituto Nacional.

Otros:

Nacionalidad: Chileno.

Fecha de Nacimiento: 6 de Octubre de 1964.